
 

COMISIÓN ACADÉMICA  
 

Programa de Doctorado en Psicología 

 

ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DOCTORADO EN 

PSICOLOGÍA 

Reunión virtual 

 

25 de septiembre de 2018 

 

Asistentes:  

Isabel Cuadrado Gordillo 

Elena Felipe Castaño 

Juan Manuel Moreno Manso 

Eloísa Guerrero Barona 

 

Orden del día:  

 

- Información sobre el programa de doctorado y toma de decisiones 

sobre distintos aspectos.  

- Previsión y propuestas de actividades formativas para el curso 2018-

2019  

- Evaluación del alumnado de las actividades del curso 2017-2018  

- Asuntos de trámites  

- Otros  

 

 

1. Información sobre el programa de doctorado y toma de 

decisiones sobre distintos aspectos.  

La coordinadora informa de dos asuntos, tras la reunión mantenida 

con la Directora de la Escuela Internacional de Postgrados. El 

primero, la conveniencia de orientar al alumnado de doctorado para 

evitar no tener que solicitar cambios de TC a TP y evitar solicitar 

prórrogas. El segundo se relaciona con la dificultad que están 



teniendo algunos doctorandos con la publicación de un artículo 

indexado en  JCR antes de la lectura de la tesis. Se abre un debate y  

sobre el primer asunto se acuerda difundir a todo el profesorado del 

programa que informen al alumnado de la conveniencia de optar por 

la modalidad TP en aquellos alumnos que dispongan de poco tiempo 

o tengan cargas de responsabilidad. Sobre el segundo asunto se 

acuerda no hacer  ningún cambio, se respete  la memoria Verificada y 

esperar hasta su revisión. 

 

2. Previsión y propuestas de actividades formativas para el 

curso 2018-2019  

 

En relación a las actividades formativas, la Dra. Elena Felipe pide que 

la CAPD le aclare cuáles son las actividades que se le exigirá al 

alumnado,  pues percibe confusión. La Dra. Eloísa Guerrero también 

pide que se aclare la ponderación de dichas actividades y que se 

tenga en cuenta los problemas técnicos que ha ocasionado RAPI y 

que ha provocado una confusión en la organización de dichas 

actividades.  A continuación se origina un debate que no resuelve las 

dudas planteadas. 

 

En relación a previsión y propuestas de actividades formativas para el 

curso 2018-2019 se acuerda continuar con las mismas actividades 

para realizarlas todas on line, excepto el Taller de la redacción de 

artículos científicos, que se estudiará su viabilidad. 

 

También la coordinadora informa de que se ha firmado un nuevo 

Convenio para la realización de Estancias con la Universidad 

Autónoma de Barcelona. Hasta ahora existen convenios firmados con 

las universidades de Granada y Évora. La coordina anima a los 

miembros de la Comisión para que se logren nuevos convenios. 

 

Al no haber ningún otro tipo de ayuda por parte de la Universidad  se 

plantea continuar la financiación de las conferencias por parte de los 



grupos de investigación. Esta decisión se pospone hasta tener 

aprobadas las Ayudas a Grupos de Investigación. 

 

3. Evaluación del alumnado de las actividades del curso 2017-

2018  

Se aplaza para la próxima reunión 
 
4.  Asuntos de trámites  

 

- Inscripción Proyecto de Tesis de Dña. Sofía Alexandra Yépez Rosero. 

Tutor/Director: José Luis Ramos Sánchez. Título: Estrategias de la 

comunicación intercultural que favorezcan la identidad cultural para 

mejorar los procesos de enseñanza y aprendizajes dentro de la 

educación formal en comunidades Waoraní.  

Se aprueba por unanimidad 

 

- Compromiso de supervisión y Proyecto de Tesis de Dña. Eugenia 

Alaro Pontón (Ecuador).  

Hay confusión y no coinciden los directores del Compromiso de 

Supervisión con los del Proyecto de Tesis. Están implicados la Dra. 

Elena Felipe y Dr. Benito León. Además, el modelo de Proyecto de 

Tesis que presenta no se adapta al modelo actual.  

Se propone que presente de nuevo el Proyecto de Tesis en el formato 

actual y se aclare la confusión de los directores/tutores.   

 

- Solicitud de cambio de modalidad de TC a TP de Dña. Beatriz 

Hoertenzia Cóndor Quimbita. Se aprueba por unanimidad 

5. Otros  

 La coordinadora sugiere que  no se evalúe en ese momento las 

actividades de Inés García Peña, ya que observa errores de 

organización y algunas confusiones.  Propone  revisar en los próximos 

días con la directora de dicha tesis todas las actividades, para que si 

todo está en orden dicha tesis siga su curso. La CAPD acepta dicha 

decisión por ser más operativa. 

 



Sin más asuntos que tratar 

 

 

Secretaria de la Comisión   VºBº Coordinadora del Programa 

 

 

 

 

Fdo. Elena Felipe Castaño   Fdo. Isabel Cuadrado Gordillo 
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Sello

Usuario
Sello




